
S
T

A
M

P
A

 C
E

N
T

R
O

 O
F

F
S

E
T

 M
E

R
ID

IO
N

A
L

E
 C

A
S

E
R

T
A

   
 i

m
p

a
g

in
a

z
io

n
e

 m
ar

io
zu

pp
ar

di
@

gm
ai

l.c
om

AUT. N. 794 DEL 14/02/2012

DIRETTORE RESPONSABILE VINCENZO DI NUZZO  348 0040482
PAST DIRECTOR NICOLA DI MONACO

Via S, Croce, 7/11
S. NICOLA LA STRADA

ISCRITTO AL ROC

Dal 1985 sempre 
gratis in edicola

Politica, Attualità, Cultura e Sport

www.sabatononsolosport.com

Sono stati sorteggia-
ti gli accoppiamenti del-
le squadre per il primo 
turno di Coppa Italia. La 
Casertana si recherà a 
Terni ed affronterà la 
Ternana.

Un incontro subito 
impegnativo per i ros-
soblù che saranno gui-
dati da Iori, visto che gli 
umbri dopo diversi cam-
pionati in serie cadetta, 
nell’ultimo campionato 
sono retrocessi.

Intanto il primo lu-
glio è iniziato il mercato 
calciatori e la Caserta-
na ha confermato una 
parte del gruppo della 
passata stagione. Ri-
marranno in rossoblu: 
Bacchetti, Tavernelli, 
Calapai, Toscano, Deli, 
Carretta, Paglino, Ma-
tese, Galletta, ma sono 
in corso incontro con gli 
agenti di quei calciatori 
che hanno ricevuto del-

le richieste da parte di 
altre società, quindi per 
poter fare una disamina 
più approfondita biso-
gnerà aspettare ancora 
qualche altro giorno.

Anche sul fronte ar-
rivo, il direttore sportivo 
Trevisan è molto attivo. 
Sono stati individuati 
dei calciatori che do-
vrebbero entrare a far 
parte della Casertana, 
ma anche qui bisogna 
aspettare per le confer-
me ufficiali..

Come detto dallo 
stesso Trevisan e di cui 
leggerete l’intervista in-
tegrale a pagina 3, sui 
calciatori giovani e bravi 
c’è l’interesse anche di 
altre società, stessa cosa 
per gli over che dovreb-
bero riempire con la loro 
esperienza i ranghi della 
Casertana.

Di sicuro c’è che in-
torno alla metà di luglio, 

al Pinto cominceranno 
ad arrivare quelli che 
andranno a costituire 
il nuovo gruppo rosso-
blù. Dopo le rituali visi-
te mediche e una parte 
iniziale del ritiro al Pin-
to, il 24 ci si recherà in 
quel di Roccaraso per 
continuare la prepara-
zione precampionato. 
Sicuramente sono pre-
viste delle amichevoli 
e siamo sicuri che tanti 
tifosi si recheranno nel-
la cittadina abruzzese 
per iniziare a conosce-
re la squadra che dovrà 
disputare il prossimo 
campionato di Serie C.

Quello di Trevisan è 
un lavoro svolto in sin-
tonia con il presidente 
D’Agostino, sappiamo 
che bisognerà punta-
re su giovani di talento 
e prospettiva, tenendo 
d’occhio il budget finan-
ziario e la gestione delle 

spese per il 2024-2025.
Dicevamo di un lavo-

ro impegnativo quanto 
difficile, ma avendo avu-
to modo di parlare con il 
nuovo Ds che di sicuro 
non è uno sprovveduto, 
saprà quali e quanti tas-
selli serviranno alla Ca-
sertana per poter partire 
per un torneo di C, tran-
quillo e provare, chissà, 
a ripetere quello della 
scorsa stagione. 

D’Agostino è stato 
sempre chiaro nei suoi 
programmi. C’è uno 
stadio da costruire e c’è 
tanto lavoro ancora da 
fare. Di sicuro il suo le-
game con la Casertana 
e Caserta è di quelli forti 
e passionali. Sono sta-
ti fatti in questi anni di 
presidenza sforzi eco-
nomici di non poco con-
to, quindi avere fiducia è 
d’obbligo.

Enzo Di Nuzzo

Prime riconferme per la Casertana, il Ds Trevisan al lavoro per completare l’organico del prossimo campionato

Al “mercato” per gli acquisti
tenendo d’occhio il portafogli
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Le selte 
del pre-
s i d e n t e 
della Ca-
sertana , 
G i u s e p -
pe D’A-
g o s t i n o 

per questo campionato 
sono state per due gio-
vani di talento, Iori al 
quale ha affidato la gui-
da tecnica della squa-
dra, l’altro è Trevisn che 
ricoprirà il ruolo di nuo-
vo Ds. Da poco tempo in 
città ma già tanto lavoro 
da svolgere per lui.
Qual è la tua impressio-
ne della città di Caserta 
ed in modo particolare 
della Casertana?

Da quando c’è stata 
la conferenza di pre-
sentazione sono pas-
sate solo un paio di 

settimana, ma è solo da 
lunedì scorso che sono 
qui a Caserta in pianta 
stabile e purtroppo non 
ho ancora avuto modo 
di visitare la città per-
ché sono assorbito in 
pieno dal compito che 
il presidente mi ha affi-
dato. E’ un susseguirsi 
di riunioni con dirigen-
tim, agenti e procura-
tori dei calciatori. Il la-
voro è tanto da fare ma 
c’è tanto entusiasmo e 
voglia di fare bene ma 
soprattutto costruire 
qualcosa di importante 
per questo progetto del 
presidente D’Agostino 
dove c’è condivisione 
totale. Stiamo aspet-
tanto per poter fare i 
primi annunci per mo-
tivi burocratici, ma la 
rosa che metteremo 

a disposizione di mi-
ster Iori sta prendendo 
forma, partendo dalle 
riconferme dei prota-
gonisti della passata 
stagione, una base dal 
quale bisogna ripartire 
per questo nuovo cam-
pionato. La base è otti-
ma adesso tocca a me 
completarla. Prima che 
al calciatore guardia-
mo molto attentamen-
te ai valori umani che 
devono essere di pari 
valore di quelli sporti-
vi. Per poter fare bene 
il gruppo è molto im-
portante, nel momento 
in cui si ha un insieme 
sano e coeso si possono 
ottenere, credendoci, 
risultati importanti,

Possiamo fare già 
qualche nome di chi re-
sterà a Caserta o dobbia-
mo attendere come per 
i nuovi arrivi le rituali 
visite mediche?

Le riconferme di 
Bacchetti, Tavernelli, 
Calapai, Toscano, Deli, 
Carretta, Paglino, Ma-
tese, Galletta. Poi ci 
sono dei calciatori che 
hanno delle richieste 
e in questi giorni ci in-
contreremo con i loro 
agenti e valuteremo la 
situazione. Noi siamo 
aperti ad ogni soluzio-
ne, certo bisogna tener 
ben presente il budget 
economico, alla soste-
nibilità della squadra. Il 
presidente è stato mol-
to chiaro bisogna rin-
giovanire la rosa ma te-
nendo ben presente la 
sostenibilità dei costi. 
Per la Casertana que-
sto è un anno molto im-
portante per i progetti 
che tutti conoscete. 
Bisogna usare molto le 
idee e la testa, questo è 

un mercato che ancora 
non è entrato nel vivo 
delle trattative. Ci sono 
molte situazioni inte-
ressanti e sono convin-
to che con il lavoro che 
tutti stiamo facendo 
si possa davvero fare 
bene.

Cosa ti ha spinto ad 
accettare la Casertana. 
Il presidente è un uomo 
a cui basta una stretta 
di mano, ed è uno che 
valuta l’uomo prima che 
lo sportivo o il dirigente 
a cui sceglie di affidare 
un ruolo così importan-
te come quello del diret-
tore sportivo.

E proprio una stret-
ta di mano è bastata 
che ci capissimo subi-
to. Del presidente mi 
ha colpito la voglia, la 
passione che mette per 
la Casertana. Ho avuto 
modo nella mia carrie-
ra dicalciatore digirare 
diverse piazze e trova-
re persone come D’A-
gostino è sempre più 
difficile. Il mondo del 
calcio è sempre più in 
mano a proprietà stra-
niere oppure gestito da 
multiproprietà, avere 
un presidente del ter-
ritorio che è anche ti-
foso della sua squadra 
non è facile. Una per-
sona sola con il quale 
confrontarsi rende più 
semplice anche il lavo-
ro di noi dirigenti.

A questo bisogna 
aggiungere che il presi-
dente ha una famiglia 
che i collaboratori li fa 
sentire in famiglia.

Sono stato accolto 
benissimo e adesso ho 
la fortuna di vivere il 
quotidiano ed è molto 
bello sentirsi le perso-
ne vicine. Dispiace che 

ancora non sono potu-
to uscire per la città, 
ma questo è un periodo 
in cui il lavoro ci prende 
tutto il tempo.

Quando ci saranno le 
visite mediche e il radu-
no qui al Pinto?

Tra il 14 e il 15 luglio 
oppure 15 e 16. Restano 
da definire ma questo 
dovrebbero essere i 
giorni per ritrovarsi 
ed iniziare una prima 
parte del lavoro qui a 
Caserta prima di pro-
seguire il ritiro a Roc-
caraso dal 24 luglio al 4 
agosto.

Sono state già sor-
teggiare le squadre che 
si incontreranno per la 
Coppa Italia. Alla Caser-
tana è toccata la Terna-
na.

Una bella sfida da su-
bito. Una squadra che 
retrocede dalla B dopo 
tanti anni nella serie 
cadetta. Una squadra 
importante e voglio es-
sere sincero, affrontar-
li adesso è bello, perché 

Il nuovo Ds della Casertana ha le idee chiare per il futuro

LE BASI DEL GRUPPO SONO SOLIDE
GLI ARRIVI SARANNO DI VALORE

per noi noi rappresenta 
uno stimolo a fare bene 
da subito e ci servirà 
a capire bene il livello 
della squadra che sare-
mo riusciti a costruire.

Senza fare nomi, ma 
i calciatori che avete 
scelto di puntare sono 
da Casertana, per una 
piazza esigente come 
quella rossoblù?

Adesso siamo all’i-
nizio del mercato. Biso-
gna avere un obiettivo 
ma nello stesso tempo 
essere pazienti nel rag-
giungerlo. Sia i giovani 
che gli over di valore 
hanno mercato e sono 
obiettivo di tanti, però 
la piazza di Caserta è 
importante e il campio-
nato dell’anno scorso 
è stato di quelli belli. 
Le premesse ci sono 
tutte e sono convinto 
di poter allestire una 
squadra che dia soddi-
sfazioni alla nostra ti-
foseria

Enzo Di Nuzzo

PER INFORMAZIONI E ISCRIZIONI GRATUITE

348 0040482

14-15 settembre 2024
ARENA COMUNALE

SAN NICOLA LA STRADA
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LE DATE DEL CALENDARIO 

Primo Turno Eliminatorio:
DOMENICA 11 AGOSTO 2024

Secondo Turno Eliminatorio:
DOMENICA 18 AGOSTO 2024

Ottavi di Finale:
MERCOLEDÌ 27 NOVEMBRE 2024

Quarti di Finale:
MERCOLEDÌ 18 DICEMBRE 2024

Semifinali: Andata
MERCOLEDÌ 22 GENNAIO 2025

Ritorno
MERCOLEDÌ 12 FEBBRAIO 2025

Finale Andata
MERCOLEDÌ 26 MARZO 2025

Ritorno
MERCOLEDÌ 09 APRILE 2025

COPPA ITALIA SERIE C 2024-2025
LE DATE, GLI ACCOPPIAMENTI E IL REGOLAMENTO
Ternana-Casertana si gioca l’11 agosto

Le gare del Primo Turno Eliminatorio saranno 
programmate nella giornata di sabato 10 ago-
sto 2024 e domenica 11 agosto 2024.

Modalità di svolgimento
PRIMO TURNO ELIMINATORIO 
Si svolge in gara unica ad eliminazione diret-
ta.
Otterranno la qualificazione al turno succes-
sivo le società che avranno segnato il maggior 
numero di reti. In caso di parità nel numero di 
reti segnate al termine della gara, verranno 
disputati due tempi supplementari della dura-
ta di 15 minuti ciascuno. Perdurando la parità 
anche al termine dei due tempi supplementa-
ri, l’arbitro procederà a far eseguire i tiri di ri-
gore, con le modalità previste dal “Regolamen-
to del Giuoco del Calcio”.

SECONDO TURNO ELIMINATORIO
Si svolge in gara unica ad eliminazione diret-
ta.
Nelle gare del Secondo Turno Eliminatorio ot-
tengono la qualificazione al turno successivo 
le società che segnano il maggior numero di 
reti.
In caso di parità nel numero di reti segnate 
al termine della gara, si disputano due tempi 
supplementari della durata di 15 minuti cia-
scuno.
Perdurando la parità anche al termine dei due 
tempi supplementari, l’arbitro procede a far 
eseguire i tiri di rigore, con le modalità previ-
ste dal “Regolamento del Giuoco del Calcio”.

OTTAVI DI FINALE
Gli Ottavi di Finale si svolgono in gara unica 
ad eliminazione diretta.
Nelle gare degli Ottavi di Finale ottengono la 
qualificazione al turno successivo le società 
che segnano il maggior numero di reti.
In caso di parità nel numero di reti segnate 
al termine della gara, si disputano due tempi 
supplementari della durata di 15 minuti cia-
scuno.
Perdurando la parità anche al termine dei due 

tempi supplementari, l’arbitro procede a far 
eseguire i tiri di rigore, con le modalità previ-
ste dal “Regolamento del Giuoco del Calcio”.

QUARTI DI FINALE
I Quarti di Finale si svolgono in gara unica ad 
eliminazione diretta.
Nelle gare dei Quarti di Finale ottengono la 
qualificazione al turno successivo le società 
che segnano il maggior numero di reti.
In caso di parità nel numero di reti segnate 
al termine della gara, si disputano due tempi 
supplementari della durata di 15 minuti cia-
scuno.

Perdurando la parità anche al termine dei due 
tempi supplementari, l’arbitro procede a far 
eseguire i tiri di rigore, con le modalità previ-
ste dal “Regolamento del Giuoco del Calcio”.

SEMIFINALI
Si giocheranno due turni di gare di andata e 
ritorno

FINALE
Si giocheranno incontri in due gare. Turno di 
andata e turno di ritorno

GRUPPO 3

Gara P16
PONTEDERA - PIANESE  Ore 18.00 Stadio “Ettore Mannucci”, Pontedera (PI)

Gara P18
GIUGLIANO - CAMPOBASSO  Ore 21.00 Stadio “Alberto De Cristofaro”, Giugliano (NA)

Gara P19
TERNANA - CASERTANA  Ore 21.00 Stadio “Libero Liberati”, Terni

Tifosi Ternana e Caserta
Una grande amicizia
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VIALE ITALIA, 20 CAPODRISE (CE)
TEL. 0823 838354

È sta-
to reso  
n o t o 
nell ’Au-
ditorium 
M u l t i -
mediale 

di RDS, a Roma, il ca-
lendario della Serie A 
2024-25. Si parte il 17 
agosto con i quattro an-
ticipi della 1ª giornata e 
si chiude il 25 maggio 
2025 con la 38ª e ulti-
ma giornata. Sono pre-
viste quattro soste (8 
settembre, 13 ottobre, 17 
novembre e 23 marzo 
2025) e un solo turno 
infrasettimanale (mer-
coledì 30 ottobre). Non ci 
sarà sosta invernale. La 
prima giornata si gio-
cherà dal 17 agosto alle 
18.30 al 19 agosto alle 
20.45. Esordio in tra-
sferta per Inter, Napoli e 
Roma, casalingo per Mi-
lan e Juventus. Il Napoli 
partirà dal Bentegodi 
contro l’Hellas Verona.
Dopo l’uscita di scena 
dell’Italia, anche la Ge-
orgia di Kvaratskhelia e 
la Slovacchia di Lobot-
ka sono state eliminate 
dagli europei. l’Italia di 
Luciano Spalletti è tor-
nata a casa dopo esse-
re stata eliminata agli 

ottavi di finale di Euro 
2024 dalla Svizzera 
con un netto 2-0. Trop-
po brutti ancora una 
volta gli azzurri, prati-
camente mai in partita 
fisicamente e mental-
mente.Non sono basta-
te le miracolose parate 
di  Donnarumma.  L’av-
ventura agli Europei è 
finita anticipatamente, 
con i quattro calciato-
ri del Napoli (Meret, Di 
Lorenzo, Folorunsho e 
Raspadori) che potran-
no dunque aggregarsi 
ai compagni agli ordini 
di Conte prima del pre-
visto. Rientro anticipa-
to anche per Lobotka e 
Kvaratskhelia a seguito 
della eliminazione delle 
loro Nazionali.
Intanto Il 1 luglio si è 
aperta ufficialmente la 
sessione estiva del cal-
ciomercato. Le prossi-
me saranno settimane 
importanti per delinea-
re la rosa che la società 
sportiva calcio Napoli 
consegnerà ad Antonio 
Conte, con l’obiettivo 
di rilanciarsi nei piani 
alti della classifica. In 
entrata, l’obiettivo nu-
mero uno, dopo aver 
chiuso per Rafa Marin 
è sempre Alessandro 

Buongiorno, mentre nei 
prossimi giorni sono 
previsti nuovi contatti 
per Spinazzola, che ha 
già salutato la Roma, 
dopo cinque stagioni.
Napoli e Real Madrid 
hanno raggiunto l’ac-
cordo per Rafa Marin e 
ora, ovviamente, comin-
cerà l’iter burocratico 
che porterà gradual-
mente alla firma, dopo 
il consueto passaggio a 
Villa Stuart, dal prof Ma-
riani, per le visite medi-
che.
Rafa costerà più o meno 
11 milioni e firmerà fino 
al 2029; il Real potrà 
esercitare l’opzione di 
riacquisto tra due anni, 
nel 2026, a 25 milioni, e 
tra tre anni, nel 2027, a 
35 milioni. Se però il Na-
poli tra un anno decide-
rà di investire ancora su 
Marin e verserà un’altra 
tranche da 10 milioni, 
la recompra schizzerà 
al doppio del valore o 
giù di lì. Un gioco di pre-
stigio di mercato ben 
congegnato con rischi 
ponderati e garantiti da 
un’eventuale plusvalen-
za monstre”.
Nelle scorse settimane 
De Laurentiis e Man-
na hanno accelerato le 

Conclusa l’avventura dell’Italia in Germania 

Esordio in campionato contro il Verona
per il Napoli di Antonio Conte

Tutti i calciatori azzurri sono rientrati dagli Europei

trattative con il procu-
ratore di Buongiorno 
e con i vertici granata, 
per conquistare velo-
cemente una posizio-
ne dominante. Al di là 
di quell’incontro in un 
ristorante di Torino pri-
ma che Buongiorno 
volasse in Germania 
per Euro2024, lo stesso 
Conte ha chiamato per-
sonalmente il difensore 
granata. Alessandro è 
rimasto colpito da tanta 
stima. L’effetto Conte ha 

CHE FESTA AL CAMPO ‘AMATO’ 
CON LO STAGE DEI PORTIERI 
DI TOMMASO MEROLA

sicuramente aperto una 
breccia e Manna ha già 
delineato all’agente le 
fondamenta del contrat-
to fino al 2029 con un 
ingaggio a salire sino a 
3,5 milioni netti: quasi 4 
volte  lo stipendio per-
cepito nel Torino. Buon-
giorno ha dato la sua 
disponibilità.
A breve ci sarà anche 
un nuovo incontro tra 
Giovanni Manna e l’en-
tourage di Spinazzola 
per concludere l’opera-
zione. Il Napoli potrebbe 
inserire una clausola 
contrattuale che possa 
tutelare il club qualora 
il calciatore subisse un 
altro lungo infortunio. 
Il nome caldo per il re-
parto offensivo resta 
sempre quello di Rome-
lo Lukaku, con cui Conte 
ha creato un particolare 
feeling dai tempi dell’In-
ter. Per il belga, però, c’è 
la forte concorrenza nel 
Milan. Inoltre per l’even-
tuale arrivo di Lukaku 
c’è bisogno della cessio-
ne di Victor Osimhen.

La preparazione esti-
va del Napoli partirà il 
prossimo 11 luglio da Di-
maro.  In vista del primo 
ritiro in Trentino-Alto 
Adige, lo staff di Conte 
si è recato a Dimaro per 
un sopralluogo al cam-
po e alle strutture. Già 
comunicate alcune mo-
difiche in vista del ritiro. 
Gli azzurri si tratterran-
no in Trentino fino al 21 
luglio.  
La squadra azzurra, 
come di consueto ormai 
in questi anni svolgerà 
la seconda parte della 
preparazione atletica a 
Castel di Sangro. I par-
tenopei saranno allo 
stadio Patini a partire 
dal 25 luglio. A Castel di 
Sangro si svolgeranno 
diversi incontri interna-
zionali: il 28 luglio con-
tro i turchi dell’Adana 
Demirspor, il 31 luglio 
contro una squadra 
francese, il 3 agosto con-
tro gli spagnoli del Giro-
na e un quarto match 
ancora da definire. 

Antonio Miele

Terminata al campo 
‘Amato’ di San Nicola 
La Strada la prima setti-
mana del ‘Camp sotto le 
stelle’ organizzato dal-
la Scuola di Portieri di 
Tommaso Merola. Due 
settimane con il top dei 
preparatori dei portieri 
campani. La nuova edi-
zione del camp estivo è 
ricca di novità. Innan-
zitutto l’orario: i corsi 
giornalieri iniziano di 
sera divisi in due fasce. 
Alle 18 e 19.30. Un dop-
pio turno necessario 
poiché è stato sfondato 
il muro delle cento iscri-
zioni. Venti preparatori e 
ben quindici collabora-
tori. I portieri sono divisi 
per età, ogni gruppo è 
composto da sei portieri 
seguiti da un prepara-
tore e un collaboratore. 
All’inaugurazione dello 
scorso 1 luglio si sono 
ricordati mister Giovan-
ni Caropreso, e Michele 
Merola, papà di Tom-
maso e Peppe Feola. 
Ogni giovedì ci la gara 
di shotout mentre il 12 

luglio serata conclusiva 
con la battaglia del por-
tiere e festa finale. Tanti 
i nomi già annunciati 
come mister Cotugno 
che l’anno scorso fu una 
special guest e invece 
quest’anno è presente 
per l’intero camp. Poi Di 
Fiore, Di Caprio, Creden-
dino, Tudisco, Del Fran-
co, Grillo, Borzillo, Espo-

sito, Mimmo Ciontoli e 
tutti gli altri che quoti-
dianamente insegnano 
ai più piccoli i segreti 
dell’estremo difensore. 
Gli oltre cento iscritti 
sono un record assolu-
to per il camp riserva-
to ai portieri. Un altro 
prestigioso traguardo 
raggiunto da Tommaso 
Merola.
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ANTICO PANIFICIO

FUSCO
Pane casereccio
a lievitazione 
naturale

IL TUO PANE 
QUOTIDIANO

Disfatta a Euro 2024, si riparte con Spalletti e l’establishment inalterato

DISASTRO ALL’ITALIANA
Nazionale fuori dagli Europei nel modo peggiore, è tempo di voltare pagina

E L I M I -
NATI. Nel 
momen-
to in cui 
Zaccagni 
p o r t ava 
gli Azzur-
ri agli ot-

tavi con la sua rete alla 
Croazia, in molti hanno 
studiato in ogni mini-
mo dettaglio il tabellone 
della fase finale, fino ad 
esultare per essere finiti 
nella parte bassa, quella 
che sulla carta presenta 
un percorso più agevo-
le destinazione Berlino. 
Perché in fin dei conti, 
il mantra era “Inghil-
terra oppure Olanda, le 
altre sono alla portata”. 
Peccato non aver fatto 
i conti con una Nazio-
nale in particolare: la 
nostra. Perché la pre-
stazione andata in sce-
na contro la Svizzera 
ha raggiunto un livello 
inverosimile di vergo-
gna e le avvisaglie era-
no state tutte fornite da 
un girone mediocre, nel 
quale l’Italia ha vinto 
una sola partita contro 
l’Albania, rischiando 
di non portarla a casa, 
per poi subire la forza 
della Spagna e l’ultimo 
sussulto di un gruppo 
di calciatori capitanati 
da Modric arrivati a fine 

ciclo.
DISASTRO. Contro la 
Svizzera, come volevasi 
dimostrare, la Nazionale 
di Spalletti si è smarrita 
definitivamente, conse-
gnandosi a un avver-
sario sì organizzato, ma 
lontano dall’essere dello 
stesso livello di Fran-
cia, Spagna, Germania, 
Portogallo e Inghilter-
ra. E invece gli elvetici 
hanno impartito una 
lezione di calcio a una 
squadra oscena, andata 
in campo senza idee né 
convinzioni, in balìa de-
gli eventi e della contro-
parte che non è rimasta 
a guardare. Risultato 
finale 2-0, l’Italia torna a 
casa. L’Europeo disputa-
to da campioni in carica 
non è stato minima-
mente onorato, sarebbe 
riduttivo affermare che 
l’edizione teutonica è 
stata per noi al di sotto 
delle aspettative. A far 
riflettere su tutti è sta-
ta l’assenza totale nelle 
proposizioni: gli Azzurri 
non hanno effettuato 
un tiro in porta – di fatto 
Sommer non è mai sta-
to realmente impegna-
to, se non per un rischio 
autogol sul 2-0 – e non 
sono stati neanche in 
grado di saper difende-
re, materia nella quale 

un tempo eravamo i 
maestri. I troppi spazi 
concessi agli attaccanti 
svizzeri e il loro pres-
sing hanno evidenziato 
i molteplici problemi fra 
i reparti, mai realmen-
te bravi nel dialogare. 
L’impostazione di gioco 
precaria, la condizione 
fisica compromessa 
ancor prima che comin-
ciasse la competizione, 
unita all’inettitudine nel 
reagire alle situazioni 
difficili se non per qual-
che sprazzo, ha eviden-
temente fatto il resto.
IL GIOCO DELLE COL-
PE. Di questa spedizio-
ne, a salvarsi è senza 
dubbio Donnarumma, 
l’unico vero campione 
tra i 26 convocati. An-
che Calafiori e in mi-
nima parte Zaccagni 
possono essere posti 
tra i calciatori da rispar-
miare. Dopo c’è il vuoto 
appartenente da una 
squadra confusionaria, 
senza talento e qualità, 
arrivata all’appunta-
mento più importante 
della stagione spinta 
dalle troppe belle parole 
che non hanno trova-
to sostanza nel corso 
nell’Europeo. A dire il 
vero delle preoccupa-
zioni erano già emerse 
nel pareggio contro la 

Turchia nell’amichevo-
le di preparazione. Dove 
tuttavia finivano gli 
innumerevoli limiti di 
una rosa non all’altez-
za del compito, avrebbe 
dovuto sopperire loro 
l’estro di un allenatore e 
le sue scelte. Ingaggiato 
a furor di popolo appena 
terminata la stagione 
del terzo Scudetto sulla 
panchina del Napoli, Lu-
ciano Spalletti ha dalla 
sua l’attenuante di aver 
avuto poco tempo per 
consolidare un’idea di 
calcio ambiziosa, mo-
derna e coraggiosa. È un 
canovaccio che aveva 
avuto modo di mostrare 
nelle esperienze quali 
Udinese, Roma, Zenit 
San Pietroburgo, nuo-
vamente Roma, Inter e 
infine all’ombra del Ve-
suvio. Il lavoro del Com-
missario Tecnico, tut-
tavia, è profondamente 
diverso da quello dell’al-

lenatore e la scottatura 
si è sentita notevolmen-
te. Non giustifica però 
la totale confusione 
generata dalle decisioni 
intraprese, il fallimento 
tattico emerso soprat-
tutto nell’ultima partita, 
la sconfessione delle 
convocazioni, per esem-
pio la scelta dei difen-
sori improntati per uno 
schema con tre difenso-
ri centrali e poi scendere 
in campo a quattro, due 
centrali e due terzini 
inesistenti. Ad esse, una 
certa presunzione tipica 
del tecnico di Certaldo, 
ma per nulla efficace 
quando manca il talento 
e il dominio in campo.
SI VOLTA PAGINA. La 
cornice di Berlino ha 
sancito definitivamente 
la scomparsa del talen-
to italiano, perché i tem-
pi in cui in televisione e 
sulla carta stampata il 
dibattito era su chi far 
giocare titolare tra Bag-
gio e Del Piero prima, 
tra Totti e ancora del Del 
Piero poi, sono lontani 
anni luce e se ne ricorda 
con acuta malinconia 
e canaglia nostalgia. È 
fondamentale tornare 
sul serio a coltivare la 
tecnica nei giovani e 
trasmettere loro la gioia 
di giocare a calcio, pri-
ma di arrivare a parlare 
di tattica, moduli e sche-
mi vari, altrimenti non 
ci sarà futuro per il cal-
cio italiano e da quella 
magica notte estive del 
2006, è passata davan-

ti una generazione che 
ha vissuto un Europeo 
vinto, certamente con 
merito, ma anche due 
mancate qualificazio-
ni ai Mondiali. Spalletti 
ha un materiale uma-
no a dir poco modesto: 
mancano fuoriclasse e 
fantasisti, mancano cal-
ciatori di personalità ed 
esperienza, mancano 
centravanti e un tempo 
ci permettevamo il lus-
so di lasciare in panchi-
na Inzaghi e Montella. 
Gravina sa benissimo 
che la situazione è di-
ventata insostenibile e 
anche i club devono fare 
la propria parte per ri-
fondare e modernizzare 
il calcio italiano, a patto 
che a questi ultimi in-
teressi davvero. Non va 
dimenticato che l’Italia, 
quattro volte Campione 
del Mondo, seconda solo 
al Brasile per numero 
di vittorie, non dispu-
ta una partita di fase 
a eliminazione diretta 
ai Mondiali da 18 anni. 
Qualcosa s’intravede 
nelle nazionali giovani-
li: siamo vice campioni 
del mondo Under 20, 
Campioni d’Europa Un-
der19 e Campioni d’Eu-
ropa Under 17. Il mec-
canismo s’inceppa nel 
passaggio in Under 21 
ed è altrettanto vero che 
all’estero gli Under 19 e 
20 hanno già una certa 
esperienza nei rispettivi 
club e sono nel giro del-
la propria Nazionale.

Andrea Cardinale
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A luglio nuova Kia Picanto può essere tua da € 11.750 con finanziamento Scelta Kia ed ecoincentivi, 
35 rate da€ 59 al mese\ anticipo€ 1.850, valore futuro garantito€ 9.735 - Importo totale dovuto 
dal consumatore€ 11.970,15 escluso l'anticipo. TAN 5,00% (tasso fisso) - TAEG 7,29% (tasso fisso). 
Scoprila il XX luglio in concessionaria. 

Dettagli offerta promozionale valida fino al 31.07.20241 

CCaattoonnee  AAuttoomoottiivee  GGrrooupp
Viale Carlo III, 245
San Nicola la Strada 81020 
Tel. 0823 16 56 181

www.kia.com/catone 

'Annuncio pubblicitario con finalità promozionale. Esempio rappresentativo con finanziamento. Kia Picanto 1.0 Urban al Prezzo Promo a partire da€ 11.750 (oltre oneri finanziari) anziché da€ 16.500 (Prezzo di listino), grazie a: "TCM Bonus· di€ 250 previsto 
solo a fronte della sottoscrizione di un finanziamento Scelta Kia di Kia Finance, contributo Kia e delle Concessionarie aderenti all1niziativa di € 1.500, solo a fronte di permuta o rottamazione di un veicolo di proprietà del Cliente da almeno 3 mesi, e contributo 
statale fino ad€ 3.000 di cui al OPCM 20 maggio 2024 (GU Serie Generale n.121 del 25-05-2024), previsto per l'acquisto di autovetture in fascia 3 (61-135gr/km) parametrato alle emissioni di C02 WLTP a fronte di rottamazione di veicoli di classe fino a Euro 2 
di proprietà del Cliente o anche di uno dei familiari conviventi alla data di acquisto del medesimo veicolo da almeno 12 mesi, e parametrato alla platea per Persone Fisiche & Giuridiche. Verificare sempre sui siti ufficiali delle autorità competenti la disponibilità 
dei fondi e il possesso dei requisiti per accedervi. Il prezzo promo finale da intendersi chiavi in mano, IVA e messa su strada incluse, I.P.T. e contributo Pneumatici Fuori Uso (PFU) ex D.M. n. 82/2011 esclusi. Offerta valida nelle Concessionarie aderenti all1niziativa 
per i contratti dal 01.07.2024 al 31.07.2024, non cumulabile con altre iniziative in corso. Anticipo€ 1.850; importo totale del credito€ 9.900,00, da restituire in 35 rate mensili ognuna di€ 59 ed un Valore Futuro Garantito pari alla rata finale di€ 9.735,00 (se 
il cliente decide di tenere il veicolo); importo totale dovuto dal consumatore€ 11.970,15 (escluso l'anticipo). TAN 5,00% (tasso fisso) - TAEG 7,29% (tasso fisso). Spese comprese nel costo totale del credito: interessi € 1.501,00, istruttoria€ 399, incasso rata€ 
3,90 cad., produzione e invio lettera conferma contratto€ 1; comunicazione periodica annuale€ 1 cad.; imposta sostitutiva:€ 25,75-15.000 km inclusi; eccedenza chilometrica di 0,10 €/km. Condizioni contrattuali ed economiche nelle "Informazioni europee di 
base sul credito ai consumatori" presso i concessionari e sul sito www.hyundaicapitalitaly.com/area-trasparenza. Salvo approvazione di Hyundai Capitai Bank Europe. Si evidenzia ai sensi del Decreto Legislativo n. 26/2023, attuativo della Direttiva (UE) 2019/2161 
del Parlamento europeo e del Consiglio del 27 Novembre 2019, che l'ultimo prezzo promozionale del suddetto bene, nei 30 giorni precedenti all'inizio del presente annuncio pubblicitario era di€ 11.750 fermo restando il prezzo di listino di€ 16.500, meno€ 250 
grazie al "TCM Bonus· previsto solo a fronte della sottoscrizione di un finanziamento Scelta Kia di Kia Finance e meno€ 1.500 grazie al contributo Kia e delle Concessionarie aderenti all'iniziativa solo a fronte di permuta o rottamazione di un veicolo di proprietà 
del Cliente da almeno 3 mesi ed ulteriore riduzione pari ad€ 3.000 grazie al contributo statale di cui al DPCM 20 Maggio 2024(GU Serie Generale n.121 del 25-05-2024). 
Consumo combinato ciclo WLTP (lx100 km): Picanto da 5,2 a 5,6, Emissioni CO, ciclo WLTP (g/km): da 116 a 128, Le immagini dell'autovettura sono poste a mero titolo esemplificativo e potrebbero pertanto non essere perfettamente rappresentative delle 
caratteristiche specifiche del prodotto illustrato, che potrebbe essere differente, ad esempio, per colori e/o accessori, allestimenti, etc. 

Vieni a scoprirla dall' 11 al 15 luglio 
presso La Reggia Designer Outlet
in Piazza del Lusso.

CAV. Era 
p a r t i t o 
da Firen-
ze con 
un solo 
obiettivo: 
andare a 
caccia di 

quel successo parziale 
da permettergli di batte-
re il record di vittorie di 
Eddy Merckx. Quando 
cominciò a marcare il 
proprio nome tra i vinci-
tori di tappa, era il lonta-
no 2008, due ere geolo-
giche fa per il ciclismo. 
All’epoca era un giovane 
velocista sconosciuto ai 
più, un corridore prove-
niente dall’Isola di Man 
con una gamba potente e 
una gran voglia di dimo-
strare quanto ne avesse 
di stoffa per banchettare 
al tavolo dei grandi. Sul 
traguardo di Chateau-
roux in quel 9 luglio di 
sedici anni or sono, batté 
avvversari del calibro di 
Oscar Freire, Erik Zabel, 

Thor Hushovd e Robbie 
McEwen. Quel giorno 
cominciò la leggenda 
di un ciclista britannico 
che nel frattempo ha col-
lezionato vittorie di tap-
pa anche al Giro d’Italia, 
vinto una Milano-Sanre-
mo, una Campionato del 
Mondo. 
PROJECT 35. Nel 2021, 
con grande sorpresa, 
fu chiamato alla Gran-
de Boucle e con quat-
tro successi, eguagliò 
il numero di successi 
del Cannibale. Il record 
a cui aspirava da tanti 
anni, che però molti non 
credevano più possibile, 
era a portata di mano e 
paradossalmente troppo 
lontano: l’età anagrafi-
ca è divenuta fin troppo 
incalzante e colleghi più 
giovani hanno preso il 
sopravvento. Nel 2022 
la Quick Step lo scarica, 
non fa più parte del pro-
getto. Si accasa all’Asta-
na e nel team kazako 

porta avanti il cosiddetto 
Project 35, perché Mark 
Cavendish, 39enne che 
non avrebbe più nul-
la da chiedere alla sua 
straordinaria carriera, 
continua a gareggiare 
con questo unico gran-
de obiettivo dichiarato. I 
tentativi nel 2023 vanno 
a frantumarsi sull’asfal-
to. Mercoledì pomerig-
gio, sul traguardo Saint-
Vulbas, Cavendish vince 
in volata la quinta tappa 
del Tour de France 2024: 
è la trentacinquesima 
vittoria parziale nella 
corsa a tappe più pre-
stigiosa al mondo, è il 
Project 35 che si realizza. 
Il record di Eddy Merckx 
è battuto.
GALIBIER. Chissà se 
Cavendish avrà ancora 
possibilità di aggiornare 
il suo palmares e ritoc-
care il record che ormai 
appartiene solamente a 
lui. Chissà cosa ne pen-
sa lo stesso Merckx, che 

Prima sfida dei big sul Galibier: Pogacar manda un messaggio agli avversari

CAVENDISH, 35 VOLTE LEGGENDA AL TOUR
Il velocista britannico diventa il più vincente di sempre alla Grande Boucle

in più occasioni – pur 
complimentandosi con 
il britannico – non si è 
disimpegnato a pesare 
i successi di entrambi. 
Quando la leggenda di 
Cav ha cominciato a 
spiccare il volo, un cer-
to Tadej Pogacar anco-
ra doveva compiere 10 
anni. Ventiquattro ore 
prima della volata sto-
rica di Saint-Vulbas, 
sulle rampe del mitico 
Galibier si è consumata 
la prima vera sfida tra i 
pretendenti alla maglia 
gialla di Nizza. La sua 
UAE Team Emirates fin 
dai primi metri ha co-
minciato a impostare un 
ritmo piuttosto alto, tale 
da fare una scrematu-
ra considerevole. A un 
chilometro dalla cima, il 
Signor Taddeo ha rotto 
gli indugi e ha dato il via 
alle danze; nonostante 
non abbia spinto più di 

tanto, in modo tale da 
non sprecare preziose 
energie dopo neanche 
una settimana di corsa, 
l’attacco di Pogacar è sta-
to incontenibile per tutti 
con il solo Vingegaard 
a restargli subito dietro, 
fino all’inizio della disce-
sa verso Valloire. È da 
qui che il fuoriclasse slo-
veno ha dato una prima 
mazzata con forza e de-
cisione, addirittura sem-
brava che le sue pen-
nellate fossero una cosa 
normale, quando la folle 
velocità e le traiettorie 
ai limiti dell’impossibile 
lasciavano tutti col fiato 
in gola. In discesa stac-
ca anche Vingegaard, 
ripreso poi da Evenepo-
el, Roglic, Rodriguez e il 
compagno di squadra di 
Pogacar, Ayuso. Tappa e 
maglia per il Signor Tad-
deo, ma soprattutto un 
chiaro messaggio rivolto 

agli avversari. E dato che 
stiamo nel novero delle 
suggestioni e Pogacar 
quest’anno può centrare 
la doppietta Giro-Tour, 
anche Pantani scattò sul 
Galibier in quel magico 
1998 e su quelle rampe 
cominciò a scrivere il 
suo capolavoro più im-
portante che gli valse la 
doppietta per eccellenza.
CICCONE. È attualmente 
il migliore dei pochi 
italiani partecipanti a 
questa edizione, nel 
primo tappone alpino si 
è piazzato in nona po-
sizione. La condizione è 
dalla sua parte, di fatto 
in questi primi giorni 
ha dimostrato di essere 
all’altezza del compito e 
non gli si può chiedere la 
Luna. Vincitore della ma-
glia a pois lo scorso anno, 
Giulio Ciccone è al Tour 
con velleità di classifica, 
precisamente punta alla 
Top 10 che si tradurreb-
be in ottimo risultato, 
considerando il livello di 
avversari con i quali si 
deve confrontare. Strada 
facendo capirà meglio 
se la sua condizione può 
andare in crescendo, 
magari strappando un 
successo di tappa tra la 
seconda e soprattutto la 
terza settimana.

Andrea Cardinale

BAR MEGARO

VIA ACQUAVIVA CASERTA

per una colazione
tutta da gustare...
vieni a trovarci
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VIA MILANO, S. NICOLA LA STRADA
(ORARIO CONTINUATO 8,00-20,30)

SE VUOI RICEVERE IL VOLANTINO VIA WEB  INVIA UN MESSAGGIO WHATSAPP ALLO  0823224079 CON SCRITTO  “OK VOLANTINO”

OFFERTE VALIDE DAL 9 AL 18 LUGLIO 2024
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E’ venuto ad allietare la 
casa dei coniugi Fusco il 
piccolo Antonio.
Il piccolo nato alle ore 
6.05 di domenica 30 
giugno è stato accolto 
nella felicità dei genitori 
Giuseppe e la madre Pa-
ola che con i nonni An-
tonio e Antonietta, con il 
nonno materno Andrea 
Vagliviello hanno subito 
inondato di amore il pic-
colo Antonio.
Auguri alle famiglie an-
che da parte delle reda-
zioni di Sabato non solo 
sport e di Radio Caserta 
TV.

Culla Fusco
Vagliviello

VINCENZO SALZILLO RICEVE 
“MENTION TRÈS BIEN” 
AL CONCORSO INTERNAZIONALE 
DI NIZZA

Grande successo per 
Vincenzo Salzillo, gio-
vane talento della mu-
sica classica di San 
Nicola la Strada, che 
ha conquistato il presti-
gioso premio “Menzione 
Très Bien” al Concorso 
Internazionale di Nizza. 
Vincenzo, appena tre-
dicenne, ha gareggiato 
nella categoria dai 13 ai 
15 anni, distinguendosi 
tra 32 partecipanti pro-
venienti da ogni angolo 
del mondo, inclusi Ame-
rica, Cina, Russia, Nuo-

va Zelanda, Romania e 
molti altri paesi.
La competizione, che si 
è tenuta il 1 luglio 2024, 
ha visto esibirsi giovani 
musicisti di altissimo 
livello, ma Vincenzo è 
riuscito a catturare l’at-
tenzione della giuria 
con la sua interpreta-
zione della Polacca Op. 
26 n. 1. Questo brano, 
notoriamente comples-
so, è stato eseguito con 
tale maestria e sensibi-
lità da ottenere unanimi 
apprezzamenti da parte 

dei giudici.
L’intera comunità sanni-
colese si è stretta intor-
no a Vincenzo, orgoglio-
sa del risultato ottenuto 
in un contesto interna-
zionale così prestigioso. 
Il riconoscimento “Men-
zione Très Bien” è un se-
gno tangibile del talento 
e della dedizione di que-
sto giovane musicista, 
che promette di avere 
un brillante futuro nel 
panorama della musica 
classica.
Questo traguardo rap-
presenta non solo un 
successo personale per 
Vincenzo, ma anche 
un motivo di vanto per 
tutta la comunità lo-
cale, che vede in lui un 
esempio di impegno e 
passione. La sua perfor-
mance a Nizza è stata 
una dimostrazione di 
come la dedizione e lo 
studio possano portare 
a risultati straordinari, 
anche in competizioni 
di altissimo livello.
Non resta che augura-
re a Vincenzo Salzillo 
di continuare su questa 
strada, con la speranza 
che questo sia il conti-
nuo di una lunga serie 
di riconoscimenti e suc-
cessi nel mondo della 
musica classica, come 
già ottenuto nel mese di 
Aprile il secondo premio 
assoluto al concorso in-
ternazionale “Kara Ka-
raev” in Russia a Mosca.

La Reggia di Caserta è l’ottavo 
museo più visitato del 
Sistema Museale Nazionale

La Reggia di Caserta è tra 
i primi 10 musei più visi-
tati del Sistema Museale 
Italiano.
Ce lo dicono i dati ufficiali 
degli ingressi nei musei 
e nei parchi archeologi-
ci nazionali per il 2023 
appena ieri sfornati dal 
servizio statistico mini-
steriale e pubblicati sul 
sito istituzionale del MiC 
(http://statistica.cultura.
gov.it//Visitatori_e_introi-
ti_musei.htm).
Con un incremento di 
visite pari a più del 33% 
rispetto all’anno prece-
dente, la Reggia di Caserta 
si trova all’8° posto della 
Top25 stilata dal Ministe-
ro della Cultura, con i suoi 
934.029 visitatori regi-
strati nel 2023. 
Al dato ministeriale si ag-
giungano i quasi 100.000 
accessi dei circa 7.000 ab-
bonati che il Complesso 
vanvitelliano ha fidelizza-
to al proprio monumento, 
e che ha portato a celebra-
re il transito del milionesi-
mo visitatore lo scorso 21 
dicembre.

“L’impegno di un museo 
contemporaneo oggi è 
far sì che alla crescita 
del pubblico corrisponda 
lo svolgimento quotidia-
no della propria missio-
ne museale, intessendo 
relazioni, sviluppando 
progettualità, producen-
do cultura, contribuendo 
attivamente alla costru-
zione del Sistema Muse-
ale Nazionale. Da tempo 
lavoriamo per non esse-
re semplicemente uno 
splendido contenitore 
da custodire ma conte-
nuto”, dichiara il Direttore 
Tiziana Maffei. “Questi 
risultati sono per noi im-
portanti anche perché 
l’incremento di pubblico 
avviene in una impe-
gnativa fase di rinascita 
fisica della Reggia. La 
complessità gestionale 
dovuta agli innumere-
voli cantieri, e la volontà 
di non precludere mai la 
fruizione ai visitatori ri-
chiedono una costante 
attenzione anche con-
tingentando la possibi-
lità di accesso in alcuni 

momenti. È questa una 
vera iniezione di fiducia 
e una giusta gratifica-
zione per tutti coloro 
che quotidianamente la-
vorano con passione per 
valorizzare la Reggia di 
Caserta”.
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SCONTI 
dal 30% 

al 50%

LA SCUCOM ALLA “FESTA DEL GRANO”
La logistica dell’Esercito unita alle tradizioni delle comunità

La Scuola di Com-
missariato dell’Esercito 
ha accolto con favore 
e condivisione l’invito 
del comune di Sant’A-
nastasia (NA) a parteci-
pare alla seconda edi-
zione della “Festa del 
grano”, un evento che 
riporta l’attenzione su 
un alimento che ci ac-
compagna da secoli ed 
è strettamente legato 
alla cultura e alla tradi-
zione di ogni comunità 
locale sul territorio.

La Scuola ha aderi-
to all’iniziativa schie-
rando un assetto mobi-
le campale e un dispo-
sitivo promozionale, 
formato da personale 
qualificato, che ha sa-
puto fornire alla citta-
dinanza informazioni 
utili sui vari aspetti 
legati alle capacità 
professionali dei suoi 
uomini. La possibilità 
di vedere in azione un 
mezzo mobile campale 
dell’Esercito ha favore-
volmente colpito il pub-
blico presente che ha 
apprezzato le capacità 
di schieramento rapi-
do e di grande efficacia 
nel supporto logistico 
d’emergenza.

Il personale del Bat-
taglione Mezzi Mobili 
Campali della Scuola 
di Commissariato ha 
organizzato l’allesti-
mento, la conduzione 

e il ripiegamento di un 
modulo logistico con 
dispiegamento di uno 
shelter panificio.

L’attività ha altresì 
conseguito l’ulteriore 
obiettivo di rinsaldare 
i già forti legami della 

Scuola di Commissa-
riato con il territorio, 
nel quadro della siner-
gia in essere con le di-

verse Istituzioni.
La Scuola di Com-

missariato opera alle 
dipendenze del Coman-

do Logistico dell’Eser-
cito per il tramite del 
Comando Commissa-
riato. 
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Centro basket Mondragone, 
arriva Alessandro Di Febo

Il Centro Basket Mon-
dragone rende noto di 
aver messo sotto con-
tratto il giocatore clas-
se 2003 Alessandro Di 
Febo per la stagione 
sportiva 2024/2025. 
Alessandro rappresenta 
il primo tassello del nuo-
vo corso mondragonese 
e del roster che prende-
rà parte alla prossima 
B Interregionale. Nato 
nel 2003, Alessandro 
è una guardia fisica e 
con grandi doti tecniche. 
Abruzzese, è cresciuto 

ed ha giocato sempre 
nella squadra della sua 
città, Teramo, dove ha 
esordito da giovanissi-
mo in Serie B Nazionale. 
Nell’ultima stagione pro-
prio a Teramo ha fatto 
parte del roster di Serie 
B Interregionale dove ha 
concluso con 5.6 punti di 
media dando un gran-
de apporto alla squadra 
anche in difesa. Le pa-
role del direttore sporti-
vo Domenico Pezzella: 
“Considerato l’anno di 
nascita e il cammino 
cestistico fatto fino ad 
ora Alessandro rappre-
senta il giusto mix tra 
gioventù ed esperienza 
che ricerchiamo. È un 
giocatore in campo ca-
pace di fare tante cose, 
anche quelle che non 
finiscono sul tabellino. 
Un vero fighter. Benve-
nuto Alessandro!”
Le parole dell’Head co-
ach Fabio Farina: “Ab-
biamo un’idea precisa 
di quello che vogliamo 
fare e sul lavoro da por-
tare avanti. Alessandro 
è un ragazzo del 2003 

che a dispetto dell’età 
ha già fatto esperienze 
importanti in catego-
ria. È un ragazzo molto 
interessante su en-
trambi i lati del gioco 
e siamo felici di averlo 
con noi.”
Le prime parole di Ales-
sandro Di Febo “Sono 
molto contento di aver 
colto l’opportunità che 
mi si è presentata da-
vanti, sono convinto 
che è la scelta giusta 
per il mio percorso di 
crescita, ma allo stesso 
tempo sono emoziona-
to perché è il mio primo 
anno fuori da casa. Sin 
da subito ho percepito 
un ambiente pieno di 
entusiasmo e voglia di 
fare, con molta fiducia 
nei miei confronti. Sarà 
sicuramente un cam-
pionato durissimo, ma 
io con l’aiuto dei compa-
gni e dello staff darò il 
massimo in campo per 
raggiungere gli obbiet-
tivi che ci siamo prefis-
sati. Non vedo l’ora di 
iniziare. Forza Mondra-
gone!”

Ieri è sca-
duto il ter-
mine per il 
pagamen-
to della 
prima rata 
per l’iscri-

zione al campionato di 
B interregionale e alla 
B nazionale. La Juve-
caserta ha provveduto 
a tutte le incombenze 
presentando anche la 
domanda di ripescag-
gio nel torneo nazio-
nale. 
Alla luce della varie ri-
nunce annunciate ne-
gli ultimi giorni, è mol-
to probabile la ratifica 
da parte della federa-
zione dell’ammissione 
in B1, della società pre-
sieduta da Francesco 
Farinaro.
Una notizia importante 
per una società che ha 
profuso un impegno 
notevole sin dalla fon-
dazione nel 2020. Pur-
troppo,  come è noto, 
quest’anno le cose 
sono andate male sul 
parquet, con la retro-
cessione in B2 ma già 
ventilava una mode-
rata fiducia di ripartire 
dalla B1. Ci sono stati 
contatti per eventuali 
acquisizioni di titoli ma 
la società ha ritenuto 

di non dare seguito alle 
trattative. Meglio la 
strada del ripescaggio, 
anche dopo le notizie 
dell’assenza di Orzi-
nuovi che si è fusa con 
Treviglio in A2, Ozza-
no, riposizionatasi in 
B2 e di altre situazioni 
traballanti. Recente-
mente è arrivata anche 
la rinuncia di Bergamo.  
Ovviamente aspettia-
mo la ratifica ufficiale 
della federazione ma 
ormai dovremmo es-
serci. Dovrebbe esserci 
spazio anche per la Po-
wer Salerno.
Per quanto riguarda 
il roster, ci sarebbero 
contatti con il playma-
ker del 2001 Domenico 
D’Argenzio provenien-
te dalla Luis Roma. 
Probabile la conferma 
della guardia-ala italo 
slovena Denis Alibego-
vic.
Dopo l’ufficializzazione 
della categoria, sicu-
ramente Il presidente 
Farinaro e il giemme 
Antonio Mirenghi pro-
cederanno ancora più 
spediti per la compo-
sizione del roster che 
sarà guidato dal coach 
Damiano Cagnazzo.
Per quanto riguarda il 
potenziamento della 

Probabile l’ammissione in serie B1 della Juvecaserta. 
Gianfranco Natale, responsabile organizzativo e dei rapporti istituzionali.

Juvecaserta, profumo di ripescaggio

struttura societaria, la 
Juvecaserta ha affida-
to a Gianfranco Natale, 
l’incarico dell’organiz-
zazione generale e dei 
rapporti istituzionali. 
Appassionato di ba-
sket, di cui è stato an-
che arbitro, Gianfranco 
Natale ha rivestito vari 
incarichi dirigenziali e 
tecnici nella FIP prima 
di avviare la sua de-
cennale collaborazione 
con il club bianconero. 
In ambito professiona-
le, poi, ha coordinato 
strutture di staff com-
plesse, distinguendosi 
per la gestione delle 
relazioni istituzionali.
«Il ruolo affidato a 
Gianfranco – sotto-
linea il presidente 
Francesco Farinaro - 

riflette la nostra con-
vinzione ed il nostro 
impegno nel voler 
rafforzare la strut-
tura dirigenziale al 
fine di migliorare le 
performance del club 
adeguandolo agli 
obiettivi che ci prefig-
giamo di raggiungere 

nell’immediato futu-
ro».
«Il nuovo incarico che 
mi è stato offerto dal-
la Juvecaserta 2021 – 
commenta Gianfranco 
Natale – rappresenta 
un’opportunità che mi 
inorgoglisce e mi mo-
tiva per questa nuo-

va esperienza nella 
quale proverò a dare 
il massimo del mio im-
pegno per contribui-
re al raggiungimento 
degli ambiziosi obiet-
tivi dello storico club 
bianconero».

Pino Pasquariello
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P r e n d e 
s e m p r e 
più forma 
la nuo-
va Juve-
c a s e r t a 
versione 
2024-25. 

Dopo l'annuncio il mese 
scorso del direttore gene-
rale Mirenghi, il presiden-
te Farinaro e il suo staff 
hanno riempito anche la 
delicata casella del capo 
allenatore individuando 
nella figura di Damia-
no Cagnazzo la persona 
giusta per avviare un 
nuovo ciclo. L'ex coach di 
Piombino è un giovane 
ma molto promettente 
tecnico che, nonostante 
i soli quarantatre anni, 
ha già maturato una si-
gnificativa esperienza 
tra Serie B e A2. Sotto la 
guida di coach Cagnazzo 
la Juve spera di migliora-
re sensibilmente il rendi-
mento dello scorso anno 
e di poter avviare un pro-
getto che possa permet-
tere una graduale ma 
costante crescita del so-
dalizio bianconero. Una 
volta incassata l'assoluta 
certezza del ripescaggio 
in B Nazionale, ci sarà da 
lavorare alacremente per 
allestire una squadra in 

Basket/ Parla coach Cagnazzo

Facile dire si alla JuveCaserta
Avere tifosi competenti è uno stimolo

quindi una motivazione 
ulteriore.
Oramai siamo nel mese 
di luglio e immagino 
che non si possa aspet-
tare ancora più di tanto 
per iniziare a costruire 
la squadra. Quali sono le 
indicazioni di massima 
che darà a chi si occupe-
rà di allestire la squadra?
Cercheremo di allestire 
una squadra aggressiva 
e con la voglia di compe-
tere contro tutti. Per fare 
questo sarà importan-
te avere giocatori con 
grandi motivazioni e con 
la capacità di migliorare 
ogni giorno.
Caserta l'anno scorso ha 
avuto un impatto abba-
stanza traumatico con la 
nuova Serie B Nazionale. 
Secondo la sua esperien-
za, a livello di competiti-
vità, si tratta davvero di 
un campionato più vici-
no all'A2 che alla B Inter-
regionale?
Lo scorso anno abbiamo 
visto come la B nazio-
nale sia un campionato 
molto competitivo con 
squadre dalla grande 
tradizione, il livello è sta-
to molto alto e mi aspet-
to che quest’anno sarà 
ancora più competitivo, 
per questo sicuramente 
si avvicinerà ancora al 
livello superiore.

Emanuele Terracciano

grado di fare tesoro degli 
errori del passato. Si trat-
ta di un lavoro da portare 
avanti con competenza 
e passione, caratteristi-
che che non sembrano 
mancare al neo tecnico 
bianconero con il quale 
abbiamo avuto l'opportu-
nità di scambiare quattro 
chiacchiere dopo la sua 
firma con la Juvecaserta 
2021.
La prima domanda è 
quasi obbligata: cosa 
l'ha spinta ad accettare 
la proposta della Juveca-
serta?
Le motivazioni sono la 
fiducia che ho subito 
percepito da parte della 
società e del Presidente 
Farinaro, la passione per 
la pallacanestro della 

città di Caserta, l’ambi-
zione di tutti di fare bene 
nel prossimo campiona-
to.
Ha deciso di firmare per 
Caserta prima ancora 
di avere certezza asso-
luta della categoria da 
disputare. Ciò significa 
che con la società avete 
discusso di un progetto 
quantomeno di medio 
termine?
Ho accettato l’incarico 
a prescindere dalla ca-
tegoria perché quando 
arriva la chiamata di 
una squadra come Ca-
serta è facile dire si una 
volta che si condividono 
obiettivi e metodologia 
di lavoro.
Nella sua carriera ha 
già diverse esperienza 
anche in piazze con un 
passato importante. La 
"spaventa" l'idea di dover-
si "confrontare" con una 
tifoseria esigente che nei 
decenni addietro ha as-
saporato basket di livello 
più alto?
Avere tifosi competenti 
e appassionati è uno sti-
molo quotidiano a fare 
sempre meglio che è la 
caratteristica principa-
le di chi fa sport come 
me. La storia di Caserta 
nella pallacanestro è 

Domenica 7 Luglio ore 20:30: festeggiamenti religiosi 
a Maria SS delle grazie nella frazione Vaccheria.

Sagra della pasta e fagioli

L’evento e’il risultato di 
un lavoro sinergico tra il 
comitato festeggiamenti 
della borgata e l’associa-
zione Orione il cui Pre-
sidente Di Giacomo Er-
melinda resta entusiasta 
per aver collaborato fatti-
vamente ad organizzare 
questo appuntamento 
,che si ripete ormai da 
decenni, all’interno del ca-
lendario della celebrazio-
ne e religiosa di Luglio .
Un popolo in giubilo ; resi-
denti di ogni età che stan-
no lavorando incessante-
mente da giorni prima per 
la processione ,nella quale 
la statua della Madonna 
viene trasportata a spalla 
dai fedeli per tutto il terri-
torio della frazione , ed ora 
in previsione della sagra.
Quest’anno la serata sarà 
allietata dalla presenza 

di un artista campano 
Alessandro Bolide con 
innumerevoli presenze 
nella trasmissione “Made 
in sud” ; intrattenimento 
musicale da parte del can-
tante maddalonese emer-

gente “Moonacie’” .
Vi aspettiamo per trascor-
rere nella splendida cor-
nice della Vaccheria una 
serata piena di allegria e 
spensieratezza
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“Aria d’altri tempi” tra motori, musica e cultura
Sarà una manifestazio-
ne di grande spessore 
culturale quella che si 
terrà il 6 luglio prossimo 
a San Clemente per il 
decennale di ACAMDE, 
l’associazione di auto 
e moto d’epoca caser-
tana. Ricco il program-
ma messo in campo 
dall’organizzazione che 
ha scelto Radio Caserta 
Tv come media partner 
dell’evento e che verrà 
trasmesso in diretta te-
levisiva.
La location scelta dagli 
Amici di Caserta Auto & 

Moto D’Epoca è il Parco 
Robinson che ospiterà 
la serata aperta al pub-
blico con stand ed espo-
sizioni d’auto e moto 
d’epoca, di aeromodelli-
smo a cura del Gruppo 
Aeromodellismo di San 
Tammaro, una selezio-
ne di opere artistiche, 
enogastronomia, uno 
spettacolo musicale e 
culturale e molto altro. 
Il parco, che è curato 
dai volontari dell’as-
sociazione, aprirà alle 
ore 19.00 per l’evento e 
lo spettacolo sarà tra-

smesso in diretta tv dal-
le ore 20.30. ACAMDE è 
un’associazione sporti-
va dilettantistica sen-
za scopo di lucro che 
in questi dieci anni è 
diventata un punto di 
riferimento per i suoi 
soci, che sono diventati 
il “motore”, è il caso di 
dirlo, del Club. Un grup-
po di amici accomunati 
dalla stessa passione, 
che “condividono l’amo-
re per i veicoli d’epoca 
come valore d’arte, in-
gegno e creatività e che 
dedicano il loro tempo 
libero alla crescita e 
allo sviluppo dell’asso-
ciazione, all’organizza-
zione di eventi e alla 
consulenza ai soci del 
Club”.
L’idea degli organizza-
tori è quella di dare alla 
serata un’aria campe-
stre, elegante e cultura-
le. Anche la scelta di un 
titolo accattivante, “Aria 
d’altri tempi”, riporta a 
un mondo vintage dove 
sarà possibile visitare 
un percorso con auto 
d’epoca e scenografie 
contestualizzate agli 
anni 40, 50 fino ad arri-
vare agli anni duemila.
Per tutta la serata sarà 
possibile usufruire di 
servizi enogastronomi-
ci e visitare le esposi-
zioni di antichi mestieri. 
Sette gli artisti in mo-
stra con le loro opere 
negli stand dedicati: Ro-
salba Ascione, Melina 

Cesarano, Vincenzo Fa-
raldo, Stefania Guiotto, 
Maria Ricciardelli, Olga 
Ricciardi, Mariagrazia 
Scialla.  La serata si 
aprirà con i saluti isti-
tuzionali del Presidente 
Pancrazio Pascarella e 
una presentazione delle 
associazioni che hanno 
collaborato a questo im-
portante appuntamen-
to.
A seguire uno spetta-
colo con GiòSciò e le 
sue suggestioni musi-
cali accompagnato alla 
Tammorra da Pasquale 
di Matteo con un inciso 
del rapper Intro (Matteo 
De Maio). A seguire la 
lettura dei “Piccoli Let-
tori” di un brano con la 
proiezione di immagini 
tratti dal libro “I raccon-
ti dell’Uomo Nuovo” di 
Stefania Guiotto che a 
seguire dialogherà con 
Olga Ricciardi fondatri-

ce e ideatrice del pro-
getto casertano “Piccoli 
lettori” De Natura in 
Omine.  Il libro è dispo-
nibile e ordinabile pres-
so le Librerie del centro 
di Caserta La Feltrinelli, 
Giunti al Punto e Pacifi-
co. Seguirà un momen-

to dedicato alla magia 
con il Mago Cioffo che 
incanterà i presenti con 
le sue arti magiche. 
Proseguirà la serata il 
gruppo “I Tonica”, che, 
presenti alle iniziati-
ve dell’associazione 
ACAMDE fin dalla sua 
fondazione, sono vicini 
anche in questo impor-
tante momento di cele-
brazione del decennale 
dell’associazione. 
La serata è aperta al 
pubblico, che l’organiz-
zazione aspetta nume-
roso, e sarà condotta 
dalla giornalista Stefa-
nia Guiotto coadiuvata 
dall’assistente Veronica 
Pancrazio. La trasmis-
sione, dopo la diretta del 
6 luglio, si potrà seguire 
in replica e nei social 
della emittente televisi-
va casertana Radio Ca-
serta TV. 

Stefania Guiotto

“AVANZO DI GALERA” L’ULTIMO 
LAVORO DI GIANFRANCO ANTUONO
Si terrà sabato 6 luglio 
a Statigliano Torre di 
Roccaromana la pre-
sentazione del libro di 
Gianfranco Antuono 
“Avanzo di Galera”.
li libro è il secondo lavo-
ro dell’autore ed affronta 
il difficile tema dell’espe-
rienza del carcere e di 
tutti gli aspetti intimisti 
che risveglia ogni per-
corso di dolore ma che 
conduce al desiderio di 
rinascita, di ricomincia-
re e rialzarsi dopo la sof-
ferenza.
Alberto Ruggiero, che 
dialogherà con l’auto-
re sabato 6 luglio nelle 
splendida cornice della 
Torre Normanna che 
ospiterà l’evento, scrive 
del libro:
“Gianfranco Antuono, 
dopo aver esordito con 
un suo primo romanzo: 
Ciliegie a
dicembre, approda al 
suo secondo lavoro nar-
rativo: Avanzo di galera.
Una storia che ci tra-
sporta nei percorsi di 
un Uomo, a cui la sorte 
regala situazioni, non 
immaginabili, e il pro-
tagonista si lascia tra-
scinare in un tourbillon 
di eventi e situazioni, 
in cui poco o il nulla gli 
è dato, per sottrarsi alla 
matrigna condizione 
dell’essere.
Dopo due lunghi decen-
ni di carcere, Antonio, 
fine settantenne, capelli 
argento con discreto fa-
scino, al suo ritorno di 
uomo libero, ha da rein-
ventarsi un percorso di 
vita possibile. Questo 
è quel che si propone, 
senza nemmeno ricor-
darselo, convintamente 
a sé stesso; un nuovo 

compito da svolgere, da 
portare a termine, per 
giungere a meta, alla 
fine del suo assurdo la-
birinto.
Nel vagar in una tarda 
serata estiva, di un pa-
ese qualsiasi della pro-
vincia italiana, incrocia 
casualmente, su di una 
panchina, di una strada 
provinciale, una donna 
che al suo raccontar, 
sembra aver avuto un 
destino, più sinistro del 
suo. Come in un incan-
to e una magia, si insi-
nua in entrambi, una 
voglia e una volontà di 
ricominciare daccapo, 
intravedendo la fine, del 
pesto e buio tunnel, che 
li allontanati dal natura-
le destino del vivere.
Una piccolissima luce in 
lontananza e un’intima 
gioia, da troppo sepolta, 
nei ricordi, da far acca-
rezzare nuovamente la 
voglia di vita, non più 
da soli, nel tempo futuro 
e nei giorni che ancora 
avranno in dono da vi-
vere.
Dal loro incontro, di due 
anime perse, con
storie disperate, potrà 
mai avvenire il miracolo 
di sorridere alla speran-
za, al desiderio di altra 

sorte e nuove emozioni, 
da vivere e sentire den-
tro i loro cuori?
Dentro i loro bui di esi-
stenze non guardabili, 
non percepibili, né rac-
contabili, potrà succede-
re? Potrà mai accadere?
Hanno un vissuto di 
tenebre alle loro spalle, 
hanno trascorso molto 
tempo nell’abisso dei 
loro pensieri, dei loro 
silenzi. Senza alcun 
dubbio, questo nuovo 
ritrovarsi a nuova vita, 
li porterà, Antonio e 
Lina, perfino a sorridere 
di loro, di tutto che ciò 
avranno da percorrere, 
nelle strade del loro fu-
turo vivere, uno accanto 
all’altro, una fusione di 
due menti e due corpi, 
resettando del tutto, ove 
possibile, i loro trascor-
si, i loro tempi vissuti e 
lontani.
Scopriranno, anzi risco-
priranno assieme, la
leggerezza, l’ironia e la 
follia, tre motori formi-
dabili per affrontare la 
giungla del mondo, del 
nostro mondo, in cui 
ricollocarsi, con un po’ 
d’aiuto della buona sorte 
e il gran bisogna di vita 
da vivere, che covavano 
dentro, sino all’ultimo 
respiro, con la gioia del 
sorriso e il sentimen-
to, amabile di amor per 
il prossimo, come un 
dono, che scaturisce da 
dentro, quasi senza ac-
corgersi, donandosi con-
tro avversità, a persone 
ove il destino abbia loro 
precluso una serena 
gioia, rivedendo strade 
di bellezza possibili e di 
nuovi orizzonti.”

Stefania Guiotto

foto Alessandro Santulli
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Espurghi e Ispezione Fogne con videocamera

Trasporti rifiuti pericolosi e non

Trasport acqua potabile

Nolo Cassoni

Lavoro di Giardinaggio

Trasporto e smaltimento inerti

Bonifica e smaltimento amianto

Si chiama New2Change ed è un progetto di In-
formamentis Europa, in partenariato con CHIRONE 
Aps; Comune di Caserta; Abroad Consulting (DE) e 
Amadeus Association (AU), che vuole supportare 
i giovani NEET, con un’esperienza di formazione e 
tirocinio in Italia e all’estero.

Gli obiettivi del progetto sono finalizzati a pro-
muovere l’empowerment di 24 NEET campani, tra i 
18 e i 29, anni che non lavorano né sono inserite in 
percorsi formativi affinchè possano essere aiutati 
a trovare nuove strade, ritrovare energia e fiducia, 
acquisire nuovi strumenti per l’occupabilità. Una 
volta superata la selezione, è previsto un percorso 
di formazione ed orientamento professionale attra-
verso due fasi:  Formazione pre – partenza – in Italia 
ed un tirocinio in Austria o in Germania.

Nella prima fase si andranno ad irrobustire la 
preparazione interculturale e la prevenzione dei ri-
schi, si consoliderà la lingua e si accederà al corso 
di “career counseling”. Poi ci sarà la partenza alal 
volta della Germania o dell’Austria dove i selezio-
nati potranno svolgere un tirocionio di cinque mesi 
in azienda in un settore corrispondente al proprio 
profilo professionale.

I partecipanti avranno una borsa di mobilità 
che comprende: corsi di formazione pre partenza, 
tutoraggio, monitoraggio e supporto, viaggio A/R 
e trasporti locali; alloggi all’estero in appartamento 
condiviso, ricerca ed inserimento nell’azienda che 
ospita il tirocinio, pocket money per il vitto; attività 
di orientamento post mobilità.

Le domande per partecipare scadono il giorno 
8 luglio alle 23:59. l processo di selezione avverrà, 
dunque, dal giorno 10 al giorno 13 del mese di Luglio 
del 2024.

Progetto di Informamentis Europa

New2Change
SPORT: FIRMATO L’ACCORDO DI COOPERAZIONE TRA COMUNE DI CASERTA 
E FEDERAZIONE GINNASTICA ITALIANA PER LA CO-GESTIONE DEL NUOVO 
PALAZZETTO DEGLI SPORT INDIVIDUALI DI TUORO.

MARINO: È UNA BEST PRACTICE CHE POTREMO 
ESTENDERE AD ALTRE STRUTTURE SPORTIVE

curato, ma soprattutto 
grazie alla determi-
nazione del Sindaco 
e dell’intera Ammi-
nistrazione, che ha 
puntato fortemente su 
questo progetto. Insie-
me alla Federazione 
utilizzeremo questo 
impianto per promuo-
vere lo sport e i suoi 
valori e per contribuire 
a far crescere una bor-
gata importante quale 
quella di Tuoro”. 
“Questo accordo – ha 
dichiarato il Vicepresi-
dente della Federazio-
ne Ginnastica Italiana, 
Rosario Pitton – può 
rappresentare un mo-
dello da esportare in 
tutta Italia. Credo che 
siamo di fronte al pri-
mo caso, a livello na-
zionale, di una coope-
razione di questo ge-
nere. Approfitteremo, 
come Federazione, di 
questo esempio vir-
tuoso per poterlo ripro-
porre altrove, laddove 
troveremo Ammini-
strazioni disponibili 
come lo è stata quella 
di Caserta, grazie alla 
volontà del Sindaco 
Marino, che si è mo-
strato molto sensibile 
sul tema dello sport 
e sulle opportunità di 
crescita e di benessere 
che fornisce ai giovani 
e ai meno giovani”.

Presso la Sala Giunta 
di Palazzo Castropi-
gnano, è stato firmato 
l’accordo di coopera-
zione tra Comune di 
Caserta e Federazio-
ne Ginnastica Italiana 
(FGI) per la co-gestione 
del nuovo palazzetto 
degli sport individuali 
di Tuoro. A siglare l’in-
tesa sono stati il Sin-
daco di Caserta, Carlo 
Marino, e il Vicepre-
sidente della FGI, Ro-
sario Pitton. Presenti 
anche l’Assessora al 
Patrimonio, Annama-
ria Sadutto, il Presi-
dente del Comitato re-
gionale campano della 
FGI, Aldo Castaldo, il 
delegato provinciale 
FGI, Carlo Senatore, e 
il delegato provinciale 
del Coni, Michele De 
Simone.
Subito dopo la firma 
l’Assessore Sadutto, il 
Vicepresidente Pitton, 
il Presidente regionale 
FGI Castaldo e il dele-
gato provinciale Sena-
tore, accompagnati dai 
tecnici, hanno effet-
tuato un sopralluogo 
presso la struttura, che 
in autunno sarà inau-
gurata. 
La firma dell’intesa 
arriva dopo l’approva-
zione di una delibera 
da parte della Giunta 
Comunale lo scorso 5 
giugno e a seguito del 
via libera da parte del 
Consiglio Direttivo Fe-
derale FGI, avvenuto il 

31 maggio. L’accordo di 
cooperazione è basato 
su una forte sinergia 
tra due enti pubblici, 
il Comune e la FGI, e 
ha la finalità di valo-
rizzare la struttura.  Il 
palazzetto degli sport 
individuali di Tuoro è 
stato realizzato con i 
fondi del Bando delle 
Periferie. 
Gli obiettivi di questa 
convenzione sono i se-
guenti: promuovere la 
pratica sportiva, coin-
volgendo il massimo 
numero di persone e di 
appassionati del terri-
torio, al fine di contri-
buire al miglioramento 
della vita sociale dei 
cittadini, anche me-
diante programmi rea-
lizzati da figure profes-
sionali qualificate; so-
stenere ed incoraggia-
re la pratica sportiva di 
base e di alto livello in 
collaborazione con le 
organizzazioni sporti-
ve; elaborare, sempre 
in collaborazione con 
organismi sportivi, ap-
propriate metodologie 
di supporto diretto ed 
indiretto ai praticanti, 
favorendo, tra l’altro, 
lo sviluppo delle pro-
prie capacità sportive 
ed umane, nel pieno 
rispetto della persona-
lità ed integrità fisica e 
morale; offrire diverse 
possibilità ai cittadini 
in tema di sport e, in 
particolare, ai giovani 
di poter usufruire di 

percorsi di avviamento 
allo sport che possano 
portare gli atleti anche 
ad un livello agonisti-
co e, contestualmente, 
consentire agli anzia-
ni e alle persone in 
condizione di fragilità 
socio-economica di 
poter frequentare corsi 
di ginnastica. Questa 
cooperazione è volta 
a favorire l’inclusione 
sociale, promuovendo 
fortemente la piena 
fruibilità della struttu-
ra a persone diversa-
mente abili.  
“L’accordo che firmia-
mo oggi – ha spiegato 
il Sindaco di Caserta, 
Carlo Marino – rappre-
senta una garanzia per 
un utilizzo ottimale di 
questa struttura, che 
sarà fortemente va-
lorizzata. Si tratta di 
una best practice che 
potremo estendere ad 
altre strutture sportive. 
Grazie a questa siner-
gia con la Federazione 
Ginnastica Italiana, 
che ringrazio, aprire-
mo il palasport a tutte 
le associazioni sporti-
ve e agli appassionati 
della città e avremo la 
possibilità di ospitare 
eventi di grande im-
portanza, di rilevanza 
nazionale”.
“Quest’opera – ha ag-
giunto l’Assessora al 
Patrimonio, Annama-
ria Sadutto – è stata 
realizzata a seguito di 
un lavoro lungo e ac-
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Si è giunti alla Settima 
Edizione della Manifesta-
zione R...ESTATE a San Ni-
cola la Strada organizzata 
dal Comune di San Nicola. 
Una bella iniziativa diven-
tata negli anni un appun-
tamento da non perdere 
per i cittadini con tanti 
spettacoli tutti gratuiti.
Il sindaco Vito Marotta c’è 
la presenta: Quest’anni 
abbiamo preferito pre-
sentare questa settima 
edizione proprio presso 
l’Arena Comunale della 
nostra città che ospiterà 
tutte le serate. Uno de-
gli obiettivi che si pone 
l’Associazione culturale 
è quella proprio di va-
lorizzare i luoghi della 
nostra città  facendo in 
modo che questi luoghi 
vengano conosciuti ed 
apprezzati anche da chi 

non fa parte della comu-
nità sannicolese. Voglio 
sottolineare e ci tengo a 
precisarlo in modo par-
ticolare, le Compagnie 
sono state scelte me-
diante avviso pubblico, 
e solo chi aveva deter-
minate competenze e 
requisiti poteva parteci-
pare. Adesso non resta 
che fare in modo che sin 
dalla prima serata ci sia 
la massima affluenza di 
pubblico.
Dopo le parole del sindaco 
Marotta è stata la volta 
del Presidente della Pro 
Loco Pasquale Delli Paoli: 
Una manifestazione che 
rientra nei programmi 
dell’amministrazione 
comunale che in col-
laborazione con la Pro 
Loco. Quest’evento in-
sieme a quello del Pane 

Settima Edizione della Rassegna Teatrale
R...Estate a San Nicola la Strada 2024

Canestrato che non si è 
potuta fare per rispetto 
dovuto alla scomparsa 
prematura di un nostro 
concittadino che faceva 
parte dell’Associazione 
Accollatori, non ci sia-
mo sentiti di far festa in 
un momento così triste 
per tutta la collettività. 
La faremo a Settembre 
perché è una tradizione 
locale quella del Pane Ca-
nestrato.
E’ toccato, infine all’asses-
sore Alessia Tiscione. Le 
compagnie partecipanti 
verranno retribuite ma ci 
saràanche un concorso 
incentivante ai fini della 
manifestazione.
Sono contenta per la 
grande partecipazione 
alla conferenza di pre-
sentazione di questa 
manifestazione che 

quest’anno presenta pro-
prio la novità di questo 
concorso tra le compa-
gnie che partecipano. Lo 
abbiamo voluto perchè 
R...estate a San Nicola 
negli anni è cresciuta e 
volevamo riconoscere 
alle compagnie iscritte 
un riconoscimento mag-
giore alla loro arte. Non 

solo questo vuole essere 
anche uno stimolo ad 
altre compagnie che in 
futuro decideranno di 
partecipare e dovranno 
adeguari alle nuove nor-
mative che permettono 
di poter collaborare a 
360 gradi con la pubblica 
Amministrazione. Sono 
quattro serate e colgo 

l’occasione di poter in-
vitare tutti alla parteci-
pazione perché questa 
estate ci saranno anche 
premi per il miglior spet-
tacolo, il miglior attore/
attrice  protagonista e 
non protagonista oltre 
ad altri premi.

Il cammino dei briganti
Ho avuto l’occasione di 
percorrere il Cammino 
dei Briganti, grazie ai ra-
gazzi degli scout della 
fascia 16-21 anni. Hanno 
scelto questo percorso 
non so con quanta con-
sapevolezza da un punto 
di vista storico, di sicuro 
erano preparati sulle dif-
ficoltà del cammino, i di-
slivelli, le temperature e le 
necessità a cui far fronte. 
Quando siamo giunti alla 
penultima tappa del per-
corso, l’incontro con un 
professore di scuola supe-
riore li ha messi di fronte 
alla pochezza delle loro 
informazioni riguardo il 
brigantaggio e la storia 
post-unitaria. I briganti, 
come sottolineato dal pro-
fessore, vivevano in clan-
destinità per protestare 
contro il regno sabaudo, 
la piemontesizzazione, in 
generale perché suppor-
tavano ancora i Borboni, 
il cui ultimo re nel Regno 
delle due Sicilie, France-
sco II, tentava di recupera-
re il trono promettendo a 
banditi preunitari, ex mili-
tari borbonici e poveracci 
di ogni sorta, una qualche 
ricompensa. Francesco 
Saverio Sipari, scrittore e 
politico, anticipando ana-
loghe riflessioni di Giu-
stino Fortunato, storico e 
politico, riteneva che il bri-
gantaggio sarebbe anda-
to scemando risolvendo 
i problemi di isolamento 
delle regioni meridiona-
li, un isolamento legato 
all’assenza di infrastrut-
ture, strade e ferrovie, 
con l’affrancamento dal 
ruolo di luogo esclusivo 
di transumanza e agri-
coltura. Francesco Saverio 
Nitti guardò al brigantag-
gio come a un fenomeno 
complesso, che spesso era 
reazione a ingiustizie o 
semplicemente alla fame, 
o anche un fenomeno di 
natura politica. Il brigan-
te, per le popolazioni po-
vere del sud, si rivelava 
un paladino e simbolo 
di rivoluzione proletaria, 
a volte rappresentava la 
giustizia stessa. È proprio 
negli anni post-unitari 
che emerge la Questione 
Meridionale. Ciò mi ha fat-
to molto riflettere consi-
derando anche la recente 
legge sull’autonomia dif-
ferenziata. Mi domando 
se la questione meridio-
nale non peggiorerà ulte-
riormente, aggiungendo, 
con amarezza, “non c’è 

mai fine al peggio”. È leci-
to quindi domandarsi se 
non si finirà a creare dei 
gruppi, delle bande, clan-
destine, che si aggirano 
in luoghi impervi, pur di 
resistere alle scelte scel-
lerate del governo attuale, 
per protestare contro un’i-
dea di politica che invece 
di occuparsi del benesse-
re di tutti, persegue solo 
personalissimi scopi di 
mantenimento dello sta-
tus quo. Pur se lo trovo 
plausibile, non credo che 
accadrà, perché questo 
governo, ahinoi, è mani-
festazione di una mag-
gioranza di voti raccolti 
anche al sud, sebbene con 
chiunque si parli, pare che 
nessuno li abbia votati. Il 
Presidente della Repubbli-
ca, Sergio Matterella (Ser-
gione Nazionale) ultimo 
baluardo di democrazia 
e politica vera, durante 
la Settimana Sociale dei 
Cattolici, ha ribadito che 
avere una maggioranza 
non costituisce un asso-
luto e ne esplicita il senso 
affermando: “le decisioni 
della maggioranza non 
possono violare i diritti 
delle minoranze e impedi-
re che possano diventare 
a loro volta maggioranze”. 
Mi rimangono delle do-
mande e delle speranze. 
Le domande sono rivolte 
ai miei coetanei, a chi ha 
figli in età scolare, vorrei 
chiedere a tutti noi se ci 
sta proprio bene che la 

società in cui viviamo ri-
manga così com’è, se ci 
sta bene che la prospetti-
va per i nostri figli sia di 
essere allineati a un regi-
me e non una prospettiva 
di libertà e responsabilità 
consapevole. Le speranze 
sono verso quei ragazzi 
che poco più che adole-
scenti hanno deciso di 
mettersi in cammino, di 
percorrere i passi di fuori-
legge e scoprire che oggi 
come allora, creare una 
libertà condivisa è una 
lotta innanzitutto dentro 
se stessi, che affonda le 
radici nella capacità di 
fare scelte, di esporre i 
propri pensieri, di rischia-
re in nome di un bene più 
grande. 
Sono certa che giovani 
così lottano per la verità 
e la libertà anche senza 
il bisogno di mettersi in 
cammino per le monta-
gne dell’Abruzzo, da San-
te Marie, tra la Val de Varri 
e le pendici del monte Ve-
lino, spero solo che non si 
stanchino di far sentire la 
loro voce e sappiano indi-
viduare adulti in grado di 
sostenerli. Non è mio co-
stume il pessimismo, ma 
sento che tempi bui ci at-
tendono e ciascuno di noi 
ha la responsabilità, oltre 
che il diritto di accendere 
una luce. 
“amme pusate chitarre e 
tammorre, pecchè sta mu-
sica s’ha da cagnà” 

Iolanda Falanga
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LA FARMACIA COMUNALE

RISCHI AMBIENTALI, SU INIZIATIVA 
DEL COMUNE NASCONO IL NUOVO 
SITO DELLA PROTEZIONE CIVILE 
E LA NUOVA STAZIONE METEO
Nell’ambito delle molteplici iniziative assunte 
dall’Amministrazione Comunale ed in particolare dal 
Consigliere delegato alla digitalizzazione Giovanni 
Varriale, sono state destinate alcune risorse econo-
miche al miglioramento della diffusione tra la citta-
dinanza di dati ed informazioni sulla prevenzione dai 
rischi e dalle eventuali emergenze ambientali.
Ed infatti, la Protezione Civile, guidata dal Coordina-
tore Ciro De Maio, è orgogliosa di annunciare il lancio 
del suo nuovo sito internet, una piattaforma digitale 
rinnovata e più accessibile, insieme all’inaugurazione 
della nostra stazione meteorologica di ultima genera-
zione. Il nuovo sito web è stato progettato per fornire 
informazioni aggiornate e affidabili sulla sicurezza 
pubblica e le emergenze in tempo reale. Con una na-
vigazione intuitiva e un’interfaccia utente migliorata, 
il sito permette ai cittadini di accedere facilmente a ri-
sorse vitali, consigli di sicurezza e aggiornamenti sul-
le condizioni meteorologiche. Inoltre, con il medesimo 
strumento è possibile accedere ad ulteriori preziose 
informazioni, tra cui la storia operativa dei Volontari, 
le attività del Nucleo Comunale, il progetto di cardio 
protezione, il Piano di Emergenza Comunale.
Parallelamente, la recente installazione della stazione 
meteorologica offre dati precisi e tempestivi, essenzia-
li per monitorare le condizioni atmosferiche e preve-
dere eventi meteorologici estremi. Questo strumento 
avanzato rafforza la nostra capacità di risposta alle 
emergenze e sottolinea il nostro impegno verso la si-
curezza della comunità.
Invitiamo tutti i cittadini a visitare il nuovo sito alla 
[https://sites.google.com/view/protcivsnls/home] e ad 

utilizzare le informazioni fornite per rimanere infor-
mati e preparati.

RASSEGNA TEATRALE, IN GIURIA 
LE ASSESSORE TISCIONE E NATALE, 
IL PRESIDENTE DELLA PRO LOCO 
PASQUALI DELLI PAOLI, 
LA PITTRICE EMILIA DELLA VECCHIA
PRESIDENTE GIANNI COMPAGNONI
La presidenza della giuria della Rassegna teatrale 
sannicolese, è stata affidata all’attore e regista Gianni 
Compagnone il quale, con forte emozione nella voce 
e negli occhi, ha condiviso la sua felicità nell’essere 
stato scelto come presidente di giuria di una rassegna 
che avrà luogo proprio negli spazi della sua infanzia, 
spazi che oggi sono diventati luoghi di teatro. Il teatro 
che egli da sempre fa con amore e forte passione.
Ad affiancarlo in giuria: Alessia Tiscione (Ass. Alla 
Cultura) Maria Natale (Ass. Alla Pubblica Istruzione), 
Pasquale Delli Paoli (Presidente Pro Loco), Emilia Della 
Vecchia (Presidente Galleria d’Arte Artemi).

QUATTRO LE COMPAGNIE IN GARA
Sono quattro gli spettacoli che varie compagnie 
porteranno in scena. Si ì cominciato venerdì 5, que-
sti gli spettacoli in gara:
– 05 Luglio   ore 20.30: “E allora… contanti sabato” – 
Regia Associazione Teatrale Anema ‘e Core
 – 14 Luglio   ore 20.30: “ ‘A Figliata” – Regia Rosita 
Sabetta (Compagnia Teatrale I Pappaci)
 – 21 Luglio  ore 20.30: “Regina Madre” – Regia  Do-
menico Palmiero (Compagnia Teatrale FSSL)
 – 27 Luglio  ore 20.30: “Matrimoni Sospesi” – Regia 
Vincenzo Russo (Associazione Artistica 30Allora)
 Le categorie sotto esame della giuria:
 – Miglior spettacolo
 – Migliore Regia

 – Migliore attore protagonista
– Migliore attrice protagonista
 – Miglior allestimento scenico
 – Riconoscimento a tutti i partecipanti 

ASSOCIAZIONE N.S. DI LOURDES, ECCO 
LE PROSSIME USCITE ASSOCIATIVE
Sempre molto interessanti le uscite associative dell’as-
sociazione Nostra Signora di Lourdes di San Nicola la 
Strada. Domenica 21 luglio pomeriggio: visita alla ba-
silica dell’ Incoronata a Capodimonte e al Volto Santo, 
con probabile passeggiata a Napoli sul mare. La quota 
di partecipazione è di euro 10,00 Domenica 28 luglio 
dal mattino: visita a Santa Maria Goretti, attraverso un 
omaggio ai luoghi della Santa. Prevista inoltre, pas-
seggiata sul lungomare di Nettuno, poi un pranzo ad 
Anzio. La quota di partecipazione è di € 45,00
Sabato 3 e domenica 4 agosto: uscita con visita a San 
Francesco d’Assisi, Santa Rita da Cascia e vari luoghi 
nei dintorni, quali le cascate delle Marmore. La quota 
di partecipazione e di euro 170,00, che potrebbero di-
ventare 190,00 nel caso in cui non si riempissero i po-
sti a sedere del pullman. Per le prenotazioni ci si puo’ 
rivolgere alla sede associativa di via Appia.

PERDITE DI ACQUA, 
RETE IDRICA COLABRODO
La rete idrica sannicolese, come molte delle reti idri-
che dei comuni della provincia di Caserta, sono dei veri 
e propri colabrodo. Le ultime perdite di acqua ci sono 
state segnalate nei giorni scorsi. Ben due perdite lungo 
la stessa strada, vale a dire via Patturelli, e a distanza 
di pochi metri l’una dall’altra. Per il momento l’unica 
rete idrica affidabile, sannicolese, è quella di via Cairoli, 
dove è stato effettuato un intervento radicale, rimuo-
vendo del tutto anche le tubazioni in eternit. 

NORD E SUD: ASSICURATO 
IL DIVARIO SULLA POLIZZA
Quali sono le città dove 
si paga di più in quanto 
ad assicurazione auto? 
Elementare Watson, 
come direbbe il celebre 
personaggio di Arthur 
Conan Doyleovvamen-
te: Napoli e Caserta. Poi-
ché dalle nostre parti il 
rischio che ti colga un 
accidente allorquando si 
tratti di pagare il premio 
assicurativo, è un rischio 
che si corre da sempre. A 
Napoli, che resta la città 
italiana dove costa di 
più assicurare una vet-
tura, abbiamo un prezzo 
medio pari a 580 euro, a 
fronte di una media ita-
liana di 400 euro. Dopo 
Prato, al terzo posto di 
questo poco invidiabile 

podio, Caserta. Dalle no-
stre parti il prezzo medio 
della polizza assicurati-
va è di 515 euro. Si tratta 
di dati provenienti dall’I-
vass, vale a dire l’Istitu-
to per la Vigilanza sulle 
Assicurazioni, e si tratta 
di dati saltati fuori da 
una attenta analisi delle 
polizze stipulate nello 
scorso mese di Maggio.
Chiariamo subito che il 
rincaro è generale e non 
ha risparmiato nessuna 
città italiana. Il ramma-
rico, ad ogni modo, è che 
fra Nord e Sud resta alto, 
anche se in ribasso se si 
analizzano i dati degli 
ultimi dieci anni. Assi-
curare una vettura a Na-
poli costa molto di più, 

quindi, che in una città 
del Nord, con il rischio 
che un buon automobi-
lista campano, o del Sud 
in generale, si ritrovi a 
pagare di più anche ri-
spetto ad un automobili-
sta meno attento e scru-
poloso del Nord. Per un 
differenziale che è pari 
all’8.1% che non è niente 
rispetto al dato di dieci 
anni fa, quando il diffe-
renziale era addirittura 
al 45,1%. Non mi sentirei 
comunque di gridare vit-
toria, dato che la strada 
verso l’equità sembra 
essere ancora lunga e 
da percorrere su vetture 
assicurate a caro prezzo. 
Prendendo in esame, in-
fine, l’aumento percen-

tuale annuo, stando ai 
dati di Assoutenti (As-
sociazione Consumatori 
no profit), sono Roma e 
Prato le città italiane con 
gli aumenti più alti, me-
diamente del 10% rispet-
to all’anno precedente. 
Consolazione di ben 
poca portata da queste 
parti, se si considerano i 
dati che fanno di Napoli 
e Caserta due delle città 
dove di assicurazione 
auto si pagano cifre da 
far paura; qualcuno po-
trebbe anche pensare 
di sopperire a ciò prefe-
rendo i trasporti pubblici 
alle autovetture…se solo 
funzionassero.

Riccardo Russo

E’ APERTA DAL LUNEDI’ AL SABATO 
DALLE ORE 08:30-13:30 / 16:30-20:30

LA DOMENICA (se di turno) e festivi 08:30-13:00 - 16:30-20:30

GIORNATE DELLA SALUTE IN FARMACIA
l 18 LUGLIO 09:00-13:00 – TEST GRATUITO DELL’UDITO.
l 25 LUGLIO 16:30-20:30 - TEST GRATUITO INTOLLERANZA 
      ALIMENTARE;
l 25 LUGLIO 16:30-20:30 – TEST COLESTEROLO 3,00 € 
l 25 LUGLIO 16:30-20:30 – TEST GLICEMIA 3,00 €
l 25 LUGLIO 16:30-20:30 – TEST TRIGLICERIDI 3,00 €
l 25 LUGLIO 16:30-20:30 – TEST VITAMINA D 18,00 €
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“Colorful Summer”, lo show-room di Esagono 
in Piazza Sant’Anna a Caserta diventa un punto 
d’incontro per gli amanti dell’arte e della cultura. 
Ospite della serata l’artista Flavio Lombardi. 

L’iniziativa “Color-
ful Summer”, rientra 
nell’ambito delle iniziati-
ve promosse dalla fami-
glia Bo per valorizzare 
l’arte e la cultura, con-
fermando al tempo stes-
so l’impegno del Gruppo 
Esagono di essere un 
punto di riferimento sul 
territorio per innovazio-
ne e creatività. 

Flavio Lombardi, 
noto per il suo uso au-
dace e innovativo del 
colore, ha esposto quin-
dici opere realizzate tec-
nica del digital collage,  
provenienti da collezio-
ni private, lavori che per

l’originalità, hanno 
catturato l’immagina-
zione dei presenti. Le 
creazioni del pittore 
Flavio Lombardi (flavio-
lombardi.com), caratte-
rizzate da un’esplosione 
di tonalità vivaci e da 
un’armoniosa combina-
zione di tecniche miste 
tra digitali e materiche, 
hanno offerto ai visita-
tori un’esperienza visiva 
immersiva e stimolante.

Giovanni Bo, Ammi-
nistratore Delegato di 
Esagono:  “Siamo entu-
siasti - la grande parte-
cipazione del pubblico 
e l’interesse mostrato 
per le opere dell’artista 
Flavio Lombardi, sono 
una chiara testimo-
nianza di vitalità cul-
turale - l’evento “Color-
ful Summer” è stato un 
momento importante 
per celebrare arte con-
temporanea e interior 
design, rafforzando 
contemporaneamente 
il brand Esagono con il 
suo pubblico” 

La serata è stata ac-
compagnata da musica 
live con il dj Joy Sacco-
ne, che ha contribuito a 
creare un’atmosfera fe-
stosa e coinvolgente.

L’Esagono Concept 
Store desidera ringra-
ziare tutti coloro che 
hanno partecipato e 
contribuito al successo 
della serata, con un rin-
graziamento speciale 
all’artista Flavio Lom-
bardi per aver condiviso 
il suo talento con la co-
munità.

Esagono, con un’am-
pia gamma di prodot-
ti, dai rivestimenti per 
interni agli elementi 
decorativi, rappresenta 
una scelta ideale per chi 
desidera arricchire i pro-
pri spazi con eleganza e 
autenticità.
Maggiori info su 
esagonoceramiche.com


